

# à propos des danseurs

Nombre de danseurs d'aujourd'hui ont pris l'initiative de vrais choix. Ils ont décidé de ne pas danser un répertoire destiné à mettre en valeur leur virtuosité, de ne pas faire cavalier seul et de collaborer avec les chorégraphes de leur choix parce qu'ils ont eu le désir de vivre la danse avant tout comme leur art, comme un support à leur créativité d'interprète et non pas comme celui de leur propre notoriété. Les danseurs de la Compagnie sont de ceux-là et je sais que leur détermination n'est jamais entamée par la somme de travail en amont des créations, par une vie avec trop peu de vie privée, par des voyages qui ne font que frôler les paysages et par des épreuves physiques toujours renouvelées. Bien sûr, ils vivent d'immenses joies et font surtout ce qu'ils aiment, ils sont seulement tristes parfois à cause de l'anonymat dans lequel on les laisse souvent. Il est donc urgent de les connaître et reconnaître tous, parce que, pour leur générosité, pour les inoubliables émotions qu'ils nous donnent, pour la danse qui ne serait rien sans eux, on ne les aimera jamais assez.

**dominique bagouet - décembre 1990**